
 
CAMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL 

ATA Nº. 141/2023 
 
 

Horário: 10h04                                        1 

Local:  CRCTO 2 

Membros Presentes: Cons. Diego Elbert Acácio Gonçalves, Cons.Marcio Sousa 3 

Ribeiro, Cons. Núbia Alves Fernandes. 4 

Justificativas: 5 

ORDEM DO DIA  6 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e três, reuniu-se a 7 

câmara de Desenvolvimento Profissional do CRCTO, na sede do CRCTO, localizado na 8 

Av Teotônio Segurado, Quadra 601 Sul, Conjunto 01, Lote 19 – Plano Diretor Sul, Palmas 9 

– TO, a partir das 10h04, com a presença dos conselheiros Vice-Presidente de 10 

Desenvolvimento Profissional Conselheio Diego Elbert Acácio Gonçalves,  Conselheira 11 

Nubia Alves Fernandes e conselheiro Marcio Sousa Ribeiro. O primeiro assunto da 12 

pauta, foram as divulgações do mês de abril, BSSP e Rui Juliano,  parceiras do CRCTO 13 

pelo Edital de instrutores, oferecendo descontos aos profissionais. Outro assunto 14 

abordado foi o projeto do evento XXIII Encontro de Conbalidade do Tocantins, agendado 15 

para o dia 26 e 27 de outubro de 2023, em Palmas-TO. O conselheiro Marcio Sousa 16 

Ribeiro sugeriu que precisamos pensar em inserir na programação um palestrante do 17 

Estado, com vista a valorizar nossos profissionais. Ainda sobre o evento, o conselheiro 18 

mencionou os patrocinios menores, com o objetivo de inserir empresas como 19 

certificadoras, seguradoras e assim aumentar a receita do evento. Outro fato abordado 20 

pelo conselheiro Marcio foi, sobre o tema de departamento pessoal que faltou nos 21 

assuntos do evento, bem como o assunto do momento no mercado, Inovação e 22 

Tecnologia, que precisa ser abordado no ENCON. Seguindo a pauta da reunião o 23 

conselheiro Diego Elbert enfatizou sobre a arrecadação com patrocinios, sendo 24 

necessário o quanto antes agendar reuniões em órgãos do estado e sistema “S”. Todos 25 

concordaram.  A respeito de algumas ações em andamento, o Vice-Presidente destacou 26 

que o Desenvolvimento profissional lançou uma enquete para ver qual tema da área 27 

publica, seria mais interessante no ENCON. Ainda sobre o evento, o conselheiro 28 

destacou a necessidade de criar a comissão organizadora para facilitar os trabalhos, 29 

como escolha de homenageados, além de outras iniciativas. Dando continuidade o 30 

conselheiro destacou o financeiro do evento, que deverá ser equilibrado com a receita do 31 

para não gerar déficit orçamentário . Prosseguindo os assuntos da câmara, o conselheiro 32 

Diego Elbert falou dos eventos que estão sendo cotados para esse ano, que são o 33 

Simples Nacional, EFD Reinf e curso de Peritos.  A coordenadora do setor informou aos 34 

membro sobre as contas do Desenvolvimento Profissional estarem zeradas, sem saldo, 35 



 
 

 

por hora. Nada mais a ser tratado, encerrou-se reunião, com a ata N° 141 lavrada por 36 

mim, Raquel Pereira Ribeiro, e, depois de lida e aprovada, devendo ser assinada por 37 

todos. Palmas, 27 de abril de 2023. Visto: 38 

 39 

DIEGO ELBERT ACÀCIO GONÇALVES  

Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional 

 

MARCIO SOUSA RIBEIRO 

            Membro 

 

NÚBIA ALVES FERNANDES 

Membro 
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SECRETÁRIA 


